

テレビ東京「ワールドビジネスサテライト」にて Sustech と東急不動産の非 FIT 発電施設への PPA ファンド投資と再生可能エネルギー運用に関する協業が紹介されました

2023 年 7 月 28 日
株式会社 Sustech

2023 年 7 月 25 日放送、テレビ東京 ワールドビジネスサテライト の独自取材企画「AI 活用スタートアップと“タッグ”東急不動産太陽光発電事業を強化。太陽光発電事業に異変！？」で、当社と提携を開始する、東急不動産株式会社（東京都渋谷区、代表星野浩明 以下東急不動産）の取り組みと、日本最大級の非 FIT で運営される PPA 対象とするファンド設立について取材していただきました。

こちらの放送は、テレ東 BIZ でも視聴いただけます。

https://txbiz.tv-tokyo.co.jp/wbs/news/post_278611



■ 番組概要

ワールドビジネスサテライト 放送局（テレビ東京・BS テレビ東京）

日時 2023 年 7 月 25 日（火）22:00~22:58

■ 放送内容（番組ホームページより）

『独自 AI 活用スタートアップとタッグ 東急不動産 太陽光発電を強化へ』
不動産大手の東急不動産が AI を使った独自技術を持つスタートアップと組んで、太陽光発電事業の強化に乗り出すことがテレビ東京の取材で分かりました。その狙いは？担当役員取材しました。

■ 概要

東急不動産は国内 70 か所で以上展開する、国内有数の太陽光発電事業者で、太陽光発電を事業の柱としています。これまでの FIT（固定価格買取制度）から、FIP（市場連動の充電価格にプレミアムを上乗せすることで再生エネを促進制度）に順次移行する中で、発電事業者が売り先を決める必要が生じています。さらに、事前に発電量を予測し、発電計画を提出する必要もあり、計画通りに発電できないとペナルティー、コストが発生してしまいます。このような背景の

中、正確な予測 AI 技術を持つ Sustech と協業することとなりました。

さらに、この連携の強化を象徴するかたちで、Sustech と東急不動産は新たに再エネファンドを設立し、10 年間で最大 1500 億円規模のエクイティ投資を目指すことを発表しました。このファンドは、太陽光発電だけでなく、国内外の再エネ全般を対象としており、非 FIT ファンドとして日本最大級の規模となります。

Sustech は、東急不動産との強固な連携を通じて、再生可能エネルギーを最大限に活用した脱炭素化社会を共に築いていく決意を新たにしております。今後の両社の取り組みにご注目いただければ幸いです。